
 

 

 

 

私も総体の応援にいきました。残念なが 

らサッカーと男子バレーしか観戦できま 

せんでしたが、北谷高生の頑張る姿に感 

動！サッカーは大雨の中選手は勿論、応 

援団もずぶ濡れになりながら one  

teamで戦いました。みごと首里高に 

1:0で勝利♥バレーは接戦の末負けて 

しまいましたが、2人で頑張ってきた 3 

年生の涙にもらい泣きでした。次は野球！みんなで応

援に行きましょう！ 

高校総体激励式 選手大集合 

 

 北谷高校通信  

体育系部活動最大のイベントである高校総体(インターハイ)が開催されました。大会直前の 5月 24

日(金)には、高校総体激励式が行われて出場する選手たちにエールを送りました。 
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県立北谷高校 校長 大城寿賀子 

 5月３１日の県高校総体総合開会式には、プラカードの弓道部

3年生田本モニーク里奈さん（真志喜中）、騎手のテニス部 3年

生・上間瑛叶さん(北谷中)を先頭に総勢 51名の選手が北谷高

校選手団として入場しました。また３年生橋本一凜さん(北谷中) 

と２年生前里勇希さん(北谷中)が、沖縄県の生徒代表を代表してあいさつを行いました。あいさつでは元メ

ジャーリーガーのイチローさんの言葉を引用したあとに「勝負の世界なので勝ち負けは付いてきます。その

状況さえも楽しみに変え、自分に期待し、チームに期待し、大会に挑んでください」と出場する全選手を鼓舞

する言葉を贈ってくれました。会場からは大きな拍手が沸き起こり、式に出席した大会役員や各高校の校長

先生たちからも大絶賛されていました。本当に素晴らしいあいさつでした。北谷高校生のポテンシャルの高

さを改めて実感しました。 

総合開会式 チーム北谷！(TVに取材されました) 橋本一凜さん(北谷中) 前里勇希さん(北谷中) 

おめでとう！女子ソフトボール部３位入賞 インターハイでは女子ソフト部が第３位の栄冠に輝きまし

た。ソフト部は現 3年生の 5人のメンバーが１年生の時に同好会を立ち上げ、そこから昨年度新人大会準優

勝そして九州大会派遣を果たしています。今回準決勝で宿敵のコザ高に敗れてしまいましたが、駆けつけた

北谷高校大応援団の熱い声援を受け、大好きなソフトボールができたことはとっても幸せな時間だったはず 

見事３位に輝いたソフトボール部のメンバー 

です。女子ソフト部のみなさん感動をありがとうござい

ました！応援してくれたみんなもありがとう！ 


